
102學年度實習輔導會議 
 

實習生：許原維                                      日期：102/12/27 

 

    這周算是結算的一周，好像往年都會舉行實習輔導會議，所以我們也不例外，

在那之前我們準備了精緻的卡片加上照片，水果和甜點、小禮物讓師長們享用，

這半年來都麻煩他們了，算是一點小心意。 

 

    我們邀請校長和各處室主任及我們的輔導老師，共同開這個會議，其實算是

感恩會，感恩這半年的教導，及給我們學習的機會，校長給了我們很多勉勵的話，

只能說許淑貞校長，在管理學校上面真的花費了很多心力，連對我們實習生都沒

遺漏掉，時常的關注我們，也讓我們老師給我們多一點學習，我的指導老師江騏

崙師，跟開學那時一樣，還是覺得我們學習的時間是有比較短，也比較少有進班

的時間，這是他覺得比較可惜的，在這點上我也覺得有點抱歉，無法時常進班，

至多只能協助管理秩序及整潔，也沒有與學生有進一步的認識，我想我在帶班方

面還磨練的不夠，畢竟可以每天 7點就進校，先看打掃再看早自習，除了自己的

課之外，還要批改聯絡簿、關注學生等事宜，真的需要超人的恆心，這點是我必

須還要多學習的。也感謝各處室的主任及組長對我們都相當照顧，讓我們可以學

習到各處室的事務處理。 
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